



Liebe Gemeindevertreter/-innen von Langenstein, Luftenberg und St. Georgen!

Anlässlich des Gedenkjahres 2018 und des 74. Todestages von Johann Gruber laden wir jede einzelne und jeden einzelnen von euch ganz herzlich zu einer Gedenkwanderung ein. Dabei wird die Bedeutung der Ruine Spilberg im Zusammenhang mit dem KZ Gusen beleuchtet. Bei den Ausgrabungen im Umfeld der Ruine war auch Johann Gruber tätig. Wir treffen uns am

7. April 2018 um 16.00 Uhr beim Eingang zur Ruine Spilberg.

Dort werden wir eine Turmbesteigung machen und wandern dann gemeinsam zum Memorial in Gusen. Im Memorial halten wir ein paar Gedenkminuten an Johann Gruber und an alle, die in unserer Region während der Nazizeit zu Tode geschunden wurden.

Im Anschluss daran laden wir euch gemeinsam mit den Pfarrgemeinderäten um etwa **17.30 Uhr** zu einer kleinen Jause im Museum des Memorials Gusen ein, um euch über die „Plattform Johann Gruber“ und die Gedenkarbeit in unserer Region zu berichten.

Es ist uns ein ganz großes Anliegen, dass ihr als Gemeindevertreter gut über die Gedenkarbeit unserer Heimatregion informiert seid.

Damit wir besser planen können, wäre es sehr nett, wenn ihr uns via Mail mitteilt, ob ihr kommen könnt: plattform@johann-gruber.at

Wir freuen uns schon sehr auf euer Kommen und auf die Begegnung mit euch!

Herzliche Grüße

Christoph Freudenthaler

Erich Wahl

Bernhard Mühleder

Obleute der „Plattform Johann Gruber“